

PROTAGONISTA | **Juan Carlos de la Llera**



Nuevo rector de la UC

Exdecano de Ingeniería y desde 2024 miembro de la Academia Nacional de Ingeniería de Estados Unidos, Juan Carlos de la Llera asumirá el 18 de marzo la rectoría de la Universidad Católica. El futuro sucesor de Ignacio Sánchez tendrá un mandato que se extenderá hasta 2030. “Para mí, obviamente, la rectoría de la Universidad Católica es un espacio muy privilegiado desde donde uno puede lograr articular, ponerse al servicio de la sociedad chilena”, comentó. Graduado en 1985 de la Escuela de Ingeniería UC, De la Llera continuó sus estudios de posgrado de Master of Science y Ph.D en la U. de California, Berkeley. Tiene 63 años.